



4 Pièces

100 m²

Réf. 1163LA

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

Maia

résidences immobilier

A 50 mètres de la rue d'Antibes dans la Banane, splendide appartement de 100m² avec grande terrasse. L'appartement est composé d'un grand séjour lumineux orienté plein sud et décoré avec gout ouvert sur la terrasse de 80m² disposant d'un jacuzzi, d'une cuisine américaine toute équipée, d'une chambre de maître (lit double 1.80) avec salle de douche et wc, puis de deux chambres (lits doubles 1.60 + 1.40) avec chacune leur salle de douches et un wc invité. Climatisation. Belles prestations. LOCATION SAISONNIERE 06029023244HT

Next to Rue d'Antibes, 300m to La Croisette and hotel Carlton, and approx 10 min walk to le Palais des Festivals, a magnificent fully refurbished 3-bedroom apartment of 100sqm, benefitting from a vast South-facing terrace of 80sqm with jacuzzi. This bright apartment with tasteful contemporary decoration features a vast living-room of 60sqm with fully fitted open kitchen, a Master bedroom (double bed 1.80) with shower-room and toilet, 2 other bedrooms (double beds 1.60 + 1.40) each with shower-room, and one separate toilet. Air-conditioning, Internet access. SEASONAL RENTAL 06029023244HT

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

